

Fitch Argentina confirma las calificaciones asignadas a los Fondos Comunes de Inversión 1784.

29 de septiembre de 2005

Fitch Argentina, Buenos Aires, 29 de Septiembre de 2005: Fitch Argentina ha confirmado las calificaciones otorgadas a lo siguientes Fondos Comunes de Inversión: - 1784 Acciones A+(arg) fci - 1784 América AA(arg) fci - 1784 Europa AA(arg) fci - 1784 Mega A+(arg) fci - 1784 Brazil A(arg) fci - 1784 Renta Capital Pesos A+(arg) fci - 1784 Renta Capital Pesos A+(arg) fci - 1784 Renta Internacional AA+(arg) fci Las calificaciones se sustentan en la calidad de los activos que componen la cartera de dichos fondos, así como su adecuada diversificación, política de inversiones y coherencia de las estrategias seguidas respecto de los objetivos estipulados. La calificación es el resultado de una combinación entre la evaluación de la calidad de crédito de la cartera del fondo y de la capacidad de gestión para administrar el mismo. 1784 América es un fondo de renta variable con un horizonte de inversión de largo plazo. Está nominado en dólares para las suscripciones, rescates y valuación de la cartera de inversiones. El perfil de cuotapartistas al que apunta el fondo son inversores individuales, corporativos e institucionales como Administradoras de Fondos de Jubilación y Pensión y Compañías de Seguros. 1784 Europa es un fondo de renta variable con un horizonte de inversión de largo plazo. Está nominado en dólares para las suscripciones, rescates y valuación de la cartera de inversiones. El perfil de cuotapartistas al que apunta el fondo son inversores individuales, corporativos e institucionales como Administradoras de Fondos de Jubilación y Pensión y Compañías de Seguros. 1784 Acciones es un fondo de renta variable orientado principalmente a realizar inversiones en valores mobiliarios que coticen en bolsas o mercados de la República Argentina o del exterior. Como mínimo invertirá un 80% en acciones de empresas argentinas y hasta el 10% en instrumentos emitidos por el BCRA. Las inversiones en valores mobiliarios del exterior no podrán superar el 25% del fondo. Podrá realizar operaciones activas en pase o caución bursátil, de futuros y opciones. Las disponibilidades no podrán superar el 10% del patrimonio del fondo. 1784 Brazil es un fondo de renta variable con un horizonte de inversión de largo plazo. Está nominado en dólares para las suscripciones, rescates y valuación de la cartera de inversiones. El perfil de cuotapartistas al que apunta el fondo son inversores individuales, corporativos e institucionales como Administradoras de Fondos de Jubilación y Pensión y Compañías de Seguros. 1784 Mega es un fondo de renta variable orientado principalmente a realizar inversiones en valores mobiliarios que coticen en bolsas o mercados de la República Argentina. Hasta el 25% podrá ser invertido en valores mobiliarios emitidos y/o negociados en mercados del exterior. Podrá realizar operaciones activas en pase o caución bursátil, de futuros y opciones. Las disponibilidades no podrán superar el 10% del patrimonio del fondo. 1784 Renta Capital Pesos tendrá como objetivo principal de inversión una cartera compuesta principalmente por instrumentos de renta fija denominados en Pesos Argentinos o en otras monedas. 1784 Renta Capital Dólares tendrá como objetivo principal de inversión una cartera compuesta principalmente por instrumentos de renta fija denominados en Dólares u otras monedas. 1784 Renta Internacional tendrá como objetivo principal de inversión una cartera compuesta principalmente por instrumentos de renta fija emitida en los Estados Unidos de Norteamérica y países europeos, tanto Públicos como Privados, y Cedears. El presente comunicado e información adicional se encuentra disponible en el web site de Fitch Argentina en www.fitchratings.com.ar. Contactos: Eduardo D'Orazio, Gustavo Avila, Nicolás Battilana. Buenos Aires, 5235-8100